

Doppellauf zur Süddeutschen Meisterschaft in Münstertal

Nach längerer Pause fand am 28. und 29. Juni wieder ein Lauf zur Süddeutschen Meisterschaft statt. Münstertal ist ein recht junger Verein mit einem sehr schönen Gelände. Sie investierten viel Arbeit und Aufwand für solch eine Veranstaltung, z.B. wurde ein Bagger in eine Sektion integriert. Insgesamt war es eine schöne 2-Tages-Veranstaltung. Am Samstag gab es ein Top-Six-Event, die besten 6 Elitefahrer traten gegeneinander an und es gab hohe Preisgelder für die besten Drei. Das Wetter war an beiden Tagen gut sommerlich, am Sonntag hatte es sogar 30 Grad. Dadurch, dass das Gelände im Wald liegt, waren die Temperaturen jedoch erträglich.

Nun zu den Platzierungen:

Schüler B: In dieser Klasse belegte Jost Heimhardt am Samstag den 19. Platz.

Jonas Mohr kam mit einer fehlerfreien Runde am Samstag auf **Platz 3** und am Sonntag sogar auf **Platz 1**.

Schüler A: Hier belegte **Daniel Mohr** am Samstag **Platz 2** und am Sonntag wie auch sein Bruder **Platz 1**.

Offen 15+: Am Samstag kamen hier die Geschwister Fedeler auf die Plätze 12 (Tobias) und 13 (Florian). Horst Troppert wurde am Samstag 4. und am Sonntag 5., **Maik Weißbach** schaffte es an beiden Tagen auf **Platz 3**.

Schüler U 9: **Malte Troppert** holte sich am Samstag dank seinem fehlerfreien Wettkampf den **1. Platz** und am Sonntag Platz 6.

Schüler U 11: Jonas Renz belegte am Samstag Platz 9 und rutschte dann am Sonntag auf Platz 10.

Schüler: In dieser Klasse kam Christoph Troppert am Samstag auf Platz 12. Am Sonntag viel er jedoch nach der ersten Runde wegen einem defekten Hinterrad aus. Sein Mitstreiter Christian Proß erreichte am Samstag den 11. Platz und am Sonntag Platz 10.

Experten: Unser Wiedereinsteiger **Simon Günther** fuhr am Samstag auf einen stolzen **2. Platz**.

Jugend: Florian Proß erreichte am Samstag Platz 6 und verbesserte sich am Sonntag auf Platz 5.

Junioren: Nach einem Sturz gleich in der 3. Sektion fiel Patrick Schechinger verletzungsbedingt aus. **Heiko Lehmann** verbesserte sich von Platz 6 am Samstag auf **Platz 3** am Sonntag.

Insgesamt brachten die Sulzer Falken **9 Pokale** mit nach Hause, herzlichen Glückwunsch!

Wir wünschen den Fahrer weiterhin viel Erfolg!

Carmen und Patrick